

まだまだ残暑が厳しい中、8/27(火)から学校が再開しました。全校朝礼では、校長先生から徐々に生活リズムを取り戻しながら、頑張っていこう、というお話がありました。

～校内体育大会に向けて～

9/27(金)の校内体育大会に向け、リレーや綱引きなどの競技種目や応援の練習を暑さに負けず、がんばっています。

高学年は下級生をまとめ、学校のリーダーとしての活躍を見せてくれています。地域の皆様も応援をお願いします。



～献上米の刈り取り式に参加～

9/14(土)に東大寺献上米の刈り取り式が行われました。厳しい暑さの中、参加した



5・6年生は、開発委員会を中心とした方々の指導を受けながら、楽しく稲刈りに取り組んでいました。お世話頂いた皆様、本当にありがとうございました。

< 9月・10月の主な予定 >

- 9月27日(金) 校内体育大会 全校下校 14:00
- 10月9日(水) 足羽一中母校訪問駅伝
- 10日(木) 1学期終業式 全校下校 13:50
- 11日(金)～15日(火) 秋休み
- 16日(水) 2学期始業式 全校下校 11:45
- 20日(日) PTA奉仕作業 7:30-9:00

公民館カレンダー

開館時間  
午前9時～午後9時  
※ただし、夜間の予約がない場合と日曜日は、午後5時までです。  
月曜日、第3日曜日、祝日はお休みになります。  
白い数字は休館日⇒

10		october				
日	月	火	水	木	金	土
		1	2	3	4	5
6	7	8	9	10	11	12
13	14	15	16	17	18	19
20	21	22	23	24	25	26
27	28	29	30	31		

ペットボトル目標数達成!

公民館だより7月号でご案内したペットボトルツリー製作のペットボトルが、目標数を達成しました。暑い中公民館までお持ちいただき、ありがとうございました。10月中旬からツリーの製作にとりかかります。今年は公民館まつりのラストをイルミネーションの点灯がスタートとなります。みんなでツリーの完成を祝いましょう!



館長通信

今年も一段と残暑厳しい9月も過ぎようとしていますが、「暑さ寒さも彼岸まで」と言われますが、最近、漸く、秋の季節が訪れたように思います。

さて、今年の1月の能登地方の地震に次いで、又、同地区での大雨による災害が発生しました。まるで、東日本大震災の津波を思い出すかのように、洪水による悲惨な状況を目にしました。災害が弱いところに繰り返し発生し、能登地方の方の気持ちを考えると、何とも言葉が詰まる思いです。毎年痛感しますが、日本のどの地域においても安全な場所はないと思います。何度も言いますが、気が付いた対策は、今、取っておきたいと思います。

ところで、明るい話題としては、大リーグの大谷選手の途轍もない活躍です。前人未踏の50本塁打・50盗塁を、6打数6安打3ホームラン2盗塁で達成され、凄い一言です。私もテレビ観戦していて信じられませんでした。しかし、そのプレーの裏では、人並みならぬ練習と探求心、集中力他・・・があり成し遂げられた記録だと思います。決して、天才で片づけられるものではないと思います。そのご努力と記録達成を称賛したいと思います。

また、上文殊地区出身の吉村琉翔君(足羽一中)が「福井県中学校地区対抗陸上選手権大会」で、800m・1500mの種目で優勝されました。これも日頃の努力の積み重ねかと思えます。本当におめでとうございます。更なる飛躍を期待しています。

一中学生を応援しよう

母校訪問駅伝応援用の小旗を作ろう!



10月9日(水)は母校訪問駅伝です。一中学生がたすきリレーで区内を走ります。ぜひ、応援小旗を振って応援しましょう!小旗を作って応援したい方は、公民館に取りに来てください。プリントアウトした紙をお渡しします。※ご注意!小旗が隣の人とぶつからないよう、応援してください。応援場所に困ったら、駐車場完備の公民館に来てくださいね!

公民館前通過予想時間 10時45分ごろ

上文殊公民館だより10月号



地区の人口(9/1付) 1,562人  
男性763 女性799 (前月比△7)  
世帯数601戸



令和6年9月24日上文殊公民館 ☎41-0516 ✉kmonju-k@mx1.fctv.ne.jp

今年も美味しいお米ができました!

9月14日(土)まだまだ残暑厳しい中、上文殊小北側の献上田で～東大寺お米送り～刈り取り式が行われ、上文殊小の5,6年生が、古代衣装を身にまとい、地域の方と一緒に稲刈りを行いました。収穫した稲は、天日干しのおにぎりとして、9月29日『敬老とふれあいの集い』の会場で参加者全員にふるまわれる予定です。それが終わると奈良東大寺へお米が送られ、10月15日の秋の大祭で奉納し、今年も参列予定です。



公民館事業も後半が始まります。11月には公民館まつり、アーリークリスマスなどなど、本格的に準備が始まります。これからもみんなが集える公民館を目指し、すすんでまいります。皆様のご協力よろしく願います。

10月のご案内

- 3日(木) 健康教室ウォーキング② 10:00～
- 4日(金) シルバーメンズ料理 9:00～
- 9日(水) 足羽一中母校訪問駅伝 10:45頃
- 11日(金) 子育てルーム 10:00～
- 移動図書館フェニックス号 14:15～

予告

公民館まつり近日公開!  
11月23日(祝)  
詳細は次号! ドーンと発表します!



公民館事業のご案内

子育てルーム

子育てしゃべり場

日時 10月11日(金) 10:00～11:30  
場所 上文殊公民館 多目的室  
対象 未就園児とその家族  
持物 お子様に必要なもの、飲み物など  
申込み 不要

文寿大学

出前講座

日時 11月前半  
場所 上文殊公民館  
内容 暮らしに役立つ講座

ただいま!



※詳細については11月号でご案内します。

体育振興会よりご報告

5月に行われた地区体育祭において中学生が模擬店を開き、その売り上げの一部を母校である上文殊小学校に寄付をしました。夏休みを利用して地元足羽第一中学生2名が小学校を訪れ、杉本教頭へ目録をお渡ししました。



健康教室

ウォーキング②③

健康教室の後半は、ウォーキング! 過ごしやすい秋に心も体もリフレッシュ!! みんなで食欲の秋を乗り越えよう!

②10月3日(木) ウォーキング(雨天中止)

③10月17日(木) 地区外ウォーキング  
地区外ウォーキングについては開催時にご案内します。お楽しみに!

